

Préparation pour un traitement contre les punaises de lit.

Avant l'arrivée du technicien :

1. Retirer tous les draps et les couvertures de vos lits et les passer à la sècheuse à chaleur intense pendant un minimum de 30 minutes.
2. Vider tous les tiroirs et les tablettes de vos meubles de chambre à coucher ainsi que tous vos gardes robes. Passer tous les vêtements à la sècheuse à chaleur intense pendant un minimum de 30 minutes.
3. Mettre tous les draps, couvertures et vêtements séchés dans des sacs bien fermés à l'extérieur des chambres à coucher et du salon. Si vous n'avez pas de place pour mettre vos sacs, les mettre dans la cuisine ou la salle de bain.
4. Passer l'aspirateur sur toutes les surface de vos bases de lit, sommier, matelas, sofas, fauteuil ainsi que les moulures, quart-de-rond et plancher de tout votre appartement pour ne pas laisser de poussière lors de notre passage et jeter le contenu de l'aspirateur avec précautions.
5. Nettoyer l'intérieur et l'extérieur des meubles des chambres à coucher. Tous les plancher de votre appartement, ainsi que tous les moulures au sol des chambres à coucher et du salon.
6. Retirer tous les objets qui sont sous et dessus les lits, les sofas et les relocaliser hors des chambres à coucher et du salon.
7. Éloigner des murs les meubles des chambres à coucher et du salon d'au moins 1 pied.

Recommandations :

- Vous et vos animaux devez quitter les lieux par la suite du traitement :
24 HEURES les femmes enceinte, les femmes qui allaite, les enfants de moins de 5 ans et les personnes avec une maladie grave ou immunosupprimées.
12 HEURES enfants de 5 à 12 ans.
6 HEURES enfants de plus de 12 ans ou personne dont le système immunitaire est plus faible.
2 à 4 HEURES adulte en bonne santé.
- Passer l'aspirateur sur vos matelas, sommiers, sofas, fauteuils ainsi que les quarts-de-rond de votre logement à tous les jours.
- Ne pas laver le plancher à proximité des murs (1 pied) ainsi que le dessous de vos lits, sofa et meubles.
- Ne pas marcher pieds nus sur le bord des murs.
- Ne changez pas l'endroit où vous dormez.

Autres informations :

- Il est normal de voir des punaises ou d'avoir des piqûres à la suite d'un traitement (10 à 20 jours).
- L'aspirateur et la sècheuse sont des outils essentiels pour régler votre problème de punaises de lit plus rapidement.
- Un suivi 30 jours après votre premier traitement est obligatoire, il est de VOTRE RESPONSABILITÉ de nous contacter pour que nous puissions effectuer les traitements de suivi de votre garantie si applicable.

SI CES RECOMMANDATIONS NE SONT PAS RESPECTÉES AVANT L'ARRIVÉE DU TECHNICIEN, CELUI-CI PEUT REFUSER DE PROCÉDER AU TRAITEMENT DE VOTRE APPARTEMENT ET VOUS FACTURER UN FRAIS DE DÉPLACEMENT SANS PRÉAVIS.

IL NE FAUT JAMAIS UTILISÉ D'AUTRE PESTICIDE EN MÊME TEMPS QUE NOS TRAITEMENT.

PRODUIT UTILISÉ : APREHEND #33745

En cas d'absorption contacter le Centre antipoison : 1-800-463-5060

3243 boulevard Rosemont, Montréal, H1Y 1M8 | 514-495-1000 | info@abiosphere.com

Preparation for a treatment against bedbugs.

Before the technician arrives :

1. Remove all sheets and blankets from the mattress and put them in the dryer at intense heat for a least 30 minutes.
2. Empty every drawer and shelf of your bedroom furniture as well as all your wardrobes. Put all your clothes in the dryer at intense heat for at least 30 minutes.
3. Put all dried sheet, blanket and clothes in well closed bags and leave it outside the bedroom and the living room. If you don't have any place to put the bags, put them in the kitchen or the bathroom.
4. Vacuum every surface of your bed base, box spring, mattress, sofa, armchair, skirting boards, quarter round and floor of your apartment and empty the vacuum cleaner so that there's not more dust during our visit.
5. Clean the outside and the inside of every bedroom furniture. All floors need to be cleaned, as well as the floor molding of the bedrooms and the living room.
6. Remove every object that are above or below the beds and sofas and relocate them outside the bedrooms and the living room.
7. Move furniture from the bedrooms and the living room at least 1 foot away from the walls.

Recommendations :

- You and your pets need to leave the apartment after the treatment:
- **24 HOURS** pregnant women, breastfeeding women, children above 5 years old and anyone who suffer from a serious illness or is immunosuppressed.
- **12 HOURS** Children between 5 to 12 years old.
6 HOURS Children above 12 years old or person with a weak immune system.
2 to 4 HOURS Healthy person.
- Vacuum every surface of your bed base, box spring, mattress, sofa, armchair, skirting boards, quarter round and floor of your apartment every day.
- Do not clean the floors near the walls (1 foot) and under your beds, sofas, and furniture. Do not walk barefoot near the walls.
- Do not change where you usually sleep.

Other information :

- It is normal to see bedbugs and to have bites after the treatment (10 to 20 days)
- The vacuum cleaner and the dryer are essential tools to quickly solve your bedbug problem.
- A follow-up 30 days after the first treatment is mandatory. It is YOUR RESPONSIBILITY to contact us to make the follow-up treatment for your warranty.

IF THESE RECOMMENDATIONS ARE NOT FOLLOWED BEFORE THE TECHNICIAN'S ARRIVAL, THE TECHNICIAN MAY REFUSE TO PROCEED WITH THE TREATMENT OF YOUR APARTMENT AND CHARGE YOU TRAVEL EXPENSE WITHOUT NOTICE.

OTHER PESTICIDES SHOULD NEVER BE USED AT THE SAME TIME AS OUR TREATMENTS.

In case of consumption, contact poison control centre: 1-800-463-5060
PRODUCTS USED : APREHEND #33745